

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA
BANCADA FRENTE AMPLIO y BANCADA PARTIDO COLORADO

Ante los tristes hechos ocurridos en la Sesión Ordinaria de la noche de hoy donde el Partido Nacional desalojó de las barras a los trabajadores de ANCAP y del SUNCA, siendo un atropello a los trabajadores y al resto de las fuerzas políticas de la Junta negándose a tratar el tema como grave y urgente, por lo que son responsables de que no se pueda debatir y hacer escuchar el reclamo de los trabajadores.

Ante este atropello es que las Bancadas del Frente Amplio y del Partido Colorado, decidimos retirarnos de sala dado que al Partido Nacional no le interesa debatir los verdaderos temas urgentes que afectan al pueblo sanducero y encomendándoles a los Sres. Coordinadores solicitar una nueva sesión Extraordinaria con el único propósito de recibir a los trabajadores y debatir sin dilaciones este grave asunto.

Paysandú, jueves 01 de junio de 2023.